

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe TurnerInnen, GönnerInnen und Turnerfreunde

Mit zwei vereinsinternen Anlässen haben wir im 2023 versucht, den Zusammenhalt im Verein zu stärken. An zwei öffentlichen Anlässen konnten wir dann beweisen, dass wir zusammen stark sind und dürfen auf zwei sehr erfolgreiche Anlässe zurückblicken!

Volleyballturnier

Am 14. April versammelten sich die Mitglieder des STV Igis zu einem vereinsinternen Volleyballturnier in der oberen Turnhalle in Igis. Beinahe alle Erwachsenenriegen hatten eine Gruppe zusammengestellt und traten im Plauschturnier gegeneinander an.

Wettkämpfe

Die Aktivriege darf auf eine erfolgreiche Wettkampfsaison zurückblicken. An der Bündnermeisterschaft im Vereinsturnen (ehemals Kantonaler Vereinsturntag) wurde der 7. Rang von 15 mit einer Punktzahl von 26.07 erreicht. Am Toggenburger Turnfest Zuzwil konnte dieses Resultat dann nochmals verbessert werden und es reichte gar für einen Podestplatz. Mit einer Punktzahl von 27.04 erreichte die Aktivriege den 2. Platz von 55 teilnehmenden Vereinen in derselben Kategorie. Herzliche Gratulation zu diesem Top-Resultat!

Grillplausch / Sommerolympiade

Der Grillplausch fand in diesem Jahr auf dem Hof Campania statt, wo wir bei der Familie Bosshard zu Gast sein durften. Als Rahmenprogramm wurde von Dani und Kaya eine Sommerolympiade organisiert. In sechs Spielen, welche die Geschicklichkeit, die Kreativität und das taktische Vorgehen auf die Probe stellten, traten die Mitglieder in Gruppen gegeneinander an. Nach einer super Grillade mit Fackelspiessen fand das Finale der Olympiade statt, bei welchem alle Gruppen ihren einstudierten Tanz vorführen mussten. Die Sieger wurden mit einer Medaille und die Verlierer mit einem pinken WC-Bürsteli ausgezeichnet.

Di gschnellschta vu Igis

In diesem Jahr konnten wir zum ersten Mal den gschnellscht Igiser auf den neuen Anlagen in Igis durchführen. Das Wetter war grandios und zeigte sich von der besten Seite. Über 160 Kinder nahmen an den Einzelläufen teil und bei der Klassenstaffel waren rund 30 Gruppen am Start.

Turnerunterhaltung

Im November fand nach einer vierjährigen Pause wieder eine Turnerunterhaltung statt. Das diesjährige Motto lautete "Wir heben ab - nichts hält uns am Boden!". Hitsch und Mööli bauen mit der Unterstützung des STV Igis eine Rakete und fliegen damit ins All. Auf dieser spannenden Reise begegnen die beiden Turner vielen unbekanntem Kreaturen und stürzen gar mit ihrer Rakete ab. Schlussendlich landen sie aber wieder auf der Erde und erzählen von ihrem Erlebnis. Nach der gelungenen Show wurde bis in die frühen Morgenstunden in der "Uusfahrbar" auf dem Schulhausplatz gefestet. Durch das Engagement aller Turnenden von klein bis gross wurde dieser Anlass zu einem grossen Erfolg.

Statutenrevision

Wegen einer Veränderung in den Statuten des schweizerischen Turnverbandes mussten auch wir unsere Statuten anpassen. Es wurde eine dreiköpfige Spezialkommission gebildet, welche sich um die Totalrevision der Statuten kümmerte und damit den Verein fit für die Zukunft machte. Ich bedanke mich herzlich bei meinen Kommissionskollegen Michi Gabathuler und Andrea Erhard für die wertvolle Zusammenarbeit.

Vorstand

Der Vorstand traf sich im 2023 zu insgesamt vier Vorstandssitzungen. An der letzten Vorstandssitzung besuchten mich die Vorstandsmitglieder in Niederglatt. Nach einem leckeren Abendessen wurde am Weihnachtsmarkt Zürich auf das vergangene Jahr angestossen. Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit!

Zum Schluss bedanke ich mich bei allen, welche etwas zu diesem gelungenen Turnerjahr beigetragen haben. Sei dies in der Rolle als Organisator für einen internen Anlass, in einem OK für einen öffentlichen Anlass, als Helfer oder als Leiter. Vielen herzlichen Dank für euer grossartiges Engagement!

Euer Präsident
Ueli Schmalz